

L'opération « Une naissance, un arbre » est lancée

Quoi de mieux qu'un arbre, symbole de la vie et de la croissance, pour célébrer la venue au monde d'un enfant ? À Sainte-Terre, la commission municipale de l'environnement lance l'opération « Une naissance, un arbre », sous la houlette de la première adjointe, Agnès Alfonso-Chariol, avec les conseillers municipaux Carole Quentin et Antoine Cante.

À cet effet, un bon sera remis pour chaque nouveau-né du village, si les parents en font la demande auprès du service état civil de la mairie. L'arbre qui sera planté portera le prénom de leur enfant et sa date de naissance.

Quinze à vingt par an

À Sainte-Terre, on compte en moyenne 15 et 20 naissances par an. De ce fait, cela fera beaucoup d'arbres à planter au mois de novembre, où, selon l'adage, « à la Sainte-Catherine, tout bois prend racine » !

Le rendez-vous sera donné dans un premier temps au jardin partagé communal, en bordure de la rivière Dordogne. Au fil des années, d'autres lieux seront décidés. Ce sera un moment convivial, car la municipa-



D'ornement ou fruitiers, les arbres grandiront au rythme des enfants. PHOTO S. T.

lité invitera les familles qui planteront leur arbre fruitier ou ornemental. Et on profitera de ce moment pour faire de l'éducation

environnementale, et pourquoi pas donner des conseils sur le jardinage.

S. T.